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Liebe Freunde des Schwimmsports, 

am 18.08.2023 findet zum 1. Mal der WSC-Nacht-Sprint-Cup statt im Aquana in Würselen 

statt. 

Das Format weicht vom klassischen Wettkampf ab und lautet wie folgt: 

Es werden erst alle 50er in Lagenreihenfolge geschwommen und anschließend 100Lagen. 

Jede/r Aktive muss alle Strecken schwimmen und es findet nur eine Gesamtwertung statt. 

Die Zeiten werden in Punkte umgerechnet und kumuliert. Nach der ersten Strecke dienen 

die bisher erschwommenen Punkte als Kriterium für die Laufsetzung. Die punktbesten 

Teilnehmer starten im letzten Lauf. Je nach Meldeaufkommen haben die Athleten 

30 bis 40 min Pause. 

Der Wettkampf findet Freitag abends statt, so dass alle danach ein freies Wochenende 

haben. Allgemein stellen wir uns das Ganze als kurzlebiges und gut getaktetes Event vor. Je 

nach Meldeaufkommen könnte der Zeitplan zum Beispiel eine der beiden Varianten 

annehmen (Dient nur als Orientierung. Finaler Zeitplan kann Abweichen.) 

 Uhrzeit bei 30min Rhythmus: Uhrzeit bei 40min Rhythmus: 

   

Einlass 18:45 Uhr 18:45 Uhr 

Einschwimmen: 18:50 Uhr 18:50 Uhr 

   
WK 11: 150 m Schmetterling (w) 20:00 Uhr 19:40 Uhr 

WK 12: 150 m Schmetterling (m) 20:15 Uhr 20:00 Uhr 

WK 13: 150 m Rücken (w) 20:30 Uhr 20:20 Uhr 

WK 14: 150 m Rücken (m) 20:45 Uhr 20:40 Uhr 

WK 15: 150 m Brust (w) 21:00 Uhr 21:00 Uhr 

WK 16: 150 m Brust (m) 21:15 Uhr 21:20 Uhr 

WK 17: 150 m Freistil (w) 21:30 Uhr 21:40 Uhr 

WK 18: 150 m Freistil (m) 21:45 Uhr 22:00 Uhr 

WK 19: 100 m Lagen (w) 22:00 Uhr 22:20 Uhr 
WK 10: 100 m Lagen (m) 22:20 Uhr 22:45 Uhr 

   

Siegerehrung: 23:00 Uhr 23:15 Uhr 

 

Grundsätzlich wollen wir mit dem Wettkampf die etwas älteren Aktiven ansprechen. Ab 

2024 soll der WSC-Nacht-Sprint-CUP am Freitagabend vor dem Aquana-WSC-Cup stattfinden 

und für alle Altersklassen sein, die zu alt für den Aquana-WSC-Cup sind. Dieses Jahr lassen 

wir aufgrund der Nähe zum Sparkassen-Cup einmalig Meldungen ab Jahrgang 2012 zu, so 

dass die Veranstaltung als Vorbereitung auf den Sparkassen-Cup genutzt werden kann. 

Auf den nächsten Seiten folgt die formale Ausschreibung. Wir freuen uns auf euer Kommen! 

 

Sportliche Grüße 

Nils Bues 
Schwimmwart 

Würselener Schwimm-Club 1962 e.V. 
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Ausschreibung 

Kurzinformation 

Name der Veranstaltung:  1. WSC-Nacht-Sprint-Cup 

Datum der Veranstaltung:  Freitag, 18.08.2023 ab 18:45 

Ausrichter und Veranstalter: Würselener Schwimm-Club 1962 e.V. 

Anschrift der Wettkampfstätte: Euregio Freizeitbad Würselen   

     Willy-Brandt-Ring 100    

      52146 Würselen 

Wettkampfprogramm: 

1. Abschnitt: Freitag, 18.08.2023 

 Einlass: 18:45 Uhr – Einschwimmen: 18:50 Uhr – Kari-Sitzung: 19:15 – Beginn: 19:40 

WK 11. 150 m Schmetterling weiblich 2012 und älter 

WK 12. 150 m Schmetterling männlich 2012 und älter 

WK 13. 150 m Rücken weiblich 2012 und älter 

WK 14. 150 m Rücken männlich 2012 und älter 

WK 15. 150 m Brust weiblich 2012 und älter 

WK 16. 150 m Brust männlich 2012 und älter 

WK 17. 150 m Freistil weiblich 2012 und älter 

WK 18. 150 m Freistil männlich 2012 und älter 

WK 19. 100 m Lagen weiblich 2012 und älter 

WK 10. 100 m Lagen männlich 2012 und älter 

 

Allgemeinen Bestimmungen 
 

1. Wettkampfbestimmungen 

Die Wettkämpfe werden nach den Wettkampfbestimmungen (WB), der 

Rechtsordnung (RO) und der Anti-Doping-Ordnung (ADO) des Deutschen Schwimm 

Verbandes (DSV) durchgeführt. Es wird vorausgesetzt, dass die Aktiven die 

Teilnahmeberechtigung gem. § 19 (2) WB besitzen, insbesondere auf die 

Bestimmungen zur Lizenzierung deutscher Schwimmer wird hingewiesen. 

 

2. Teilnahmeberechtigung 

Teilnahmeberechtigt sind alle Vereine, Startgemeinschaften und 

Auswahlmannschaften des DSV sowie ausländische Vereine, Startgemeinschaften und 

Auswahlmannschaften, sofern sie oder ihre Verbände der World Aquatics angehören. 
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3. Wettkampf 

3.1 Die Veranstaltung findet in der Schwimmhalle „Aquana“, Willy-Brandt-Ring 100, 

52146 Würselen statt. Die Wettkampfbahn ist 25m lang und verfügt über 5 Bahnen 

getrennt durch Wellenkillerleinen. Die Wassertemperatur beträgt etwa 27 °C. Die 

Wassertiefe beträgt 1,00m - 3,80m. Die Zeitmessung erfolgt durch Handzeitnahme 

3.2 Die Laufeinteilung erfolgt für die Wettkämpfe 1 und 2 nach den angegebenen 

Meldezeiten. Für alle Folgewettkämpfe werden die Läufe entsprechend der 

kumulierten Punkte (FINA 2022) also der Gesamtwertung (siehe 6.1) gesetzt. 

3.3 Gemäß WB §125 Abs. 6 wird für die Veranstaltung die Ein-Start-Regel angewandt. 
 

4. Meldungen 

4.1 Es kann ausschließlich zu WK 1 oder WK 2 gemeldet werden. Diese Meldungen sind im 

elektronischen Datenaustauschformat (nach DSV-Standard 7 oder Lennex-Standard 3) 

per Mail an uns zu richten. Entsprechende Vorlagen (Wettkampf-Definitionsdatei) 

befinden sich auf unserer Homepage (www.wsc-1962.de/veranstaltungen/wsc-nacht-

sprint-cup/). 

4.2 Nachdem über 100 Aktive erreicht wurden, werden keine weiteren Meldungen neuer 

Vereine angenommen. Maximal jedoch 120 Aktive. Meldungen die Darüber hinaus 

gehen, werden zurückgewiesen. 

 Zusätzlich zur absoluten Anzahl der Meldung werden geschlechterspezifisch 

Meldungen zurückgewiesen, sobald mehr als 65 Aktive eines Geschlechts vorliegen. 

Dies ist notwendig, um eine schnelle Echtzeitauswertung und pünktliche Laufsetzung 

möglich zu machen. 

4.3 Die Meldeanschrift lautet: Markus Ungermann, nacht-sprint-cup@wsc-1962.de. 

4.4 Der Meldeschluss ist am Freitag, den 11.08.2023 um 23:59. 

4.5 Das Meldegeld beträgt 19,00 € pro Aktivem. Das entspricht 3,80 € pro Start. (Circa 

3,80 € von den 19,00 € werden dabei für Preisgelder verwendet.) 

Der Betrag muss auf das WSC-Konto bei der VR Bank Würselen: 

IBAN DE 66 3916 2980 0101 9900 10   BIC GENODED1WUR 

bis spätestens zum 16.08.2023 überwiesen werden. Ist das Meldegeld nicht 

eingegangen, so ist der Verein nicht startberechtigt. Bei Nichtantritt eines Vereins 

bleibt die Zahlungsverpflichtung erhalten. 

4.6 Auf dem Meldebogen ist das Vorliegen der Teilnahmeberechtigung (gemäß §16 Abs. 2 

der WB) und die Sportfähigkeit (gemäß §8 Abs.2 bzw. §120 Abs.2 der WB) für alle 

Teilnehmer des Vereines zu bestätigen. 

4.7 Das Protokoll erhalten alle Vereine als PDF-Dokument, als Download auf der Webseite 

des WSC und als E-Mail. Es gibt keine Papierversion. 
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5. Kampfrichter 

Alle Vereine müssen mindestens einen Kampfrichter mit ordnungsgemäßer Kleidung 

(blaue Hose/Rock, weißes Oberteil) stellen. Bei mehr als 50 Meldungen (10 Aktiven) 

sind mindestens zwei Kampfrichter zu stellen. Die genaue Anzahl der zu stellenden 

Kampfrichter wird mit dem Meldeergebnis bekanntgegeben. 

 

6. Wertung 

6.1 Die Gesamtwertung ergibt sich aus der Summe der Punkte (FINA 2022) aller 

geschwommenen Wettkämpfe. Bei Disqualifikation werden für die Strecke 0 Punkte 

vergeben. 

6.2 Die Wertung der einzelnen Wettkämpfe erfolgt in Doppeljahrgängen (2012/2011, 

2010/2009, 2008/2007, 2006/2005) und der „offenen Klasse“. 

6.3 Eine Ehrung der Bestplatzierten der Wettkämpfe findet nicht statt. Es werden 

ausschließlich die 3 Besten der Doppeljahrgänge aus 6.2 und der „offenen Klasse“ in 
der Gesamtwertung geehrt. Es werden Medaillen und Preise (siehe 6.4) vergeben. 

6.4 Ausgehend von 100 Aktiven ergibt sich die folgende Verteilung der Preisgelder bei 

einem Gesamttopf von 380,00 €. 300 € werden dabei für die offene Klasse verwendet 
und 80 € für die Jahrgangswertungen. Für die offene Klasse ergibt sich dabei folgende 

Verteilung für beide Geschlechter (Prozentangaben bezogen auf 300€): 

1. der Gesamtwertung der „offenen Klasse“ 75,00 € (25,0%) 

2. der Gesamtwertung der „offenen Klasse“ 50,00 € (16,7%) 

3. der Gesamtwertung der „offenen Klasse“ 25,00 € 1(8,3%) 

Sollte die Zahl der Meldungen als die Meldegrenze geringer ausfallen, wird das 

Preisgeld der offenen Wertung gegenüber den genannten Beträgen angepasst. Der 

Verteilungsschlüssel bleibt dabei bestmöglich erhalten. Die Beträge werden auf Basis 

des Verteilungsschlüssels sinnvoll gerundet. 

Die Sieger der Gesamtwertungen der Doppeljahrgänge beider Geschlechter aus 6.2 

erhalten Gutscheine-von Intersport über eine Höhe von 20 € (Einlösbar in allen 

Intersport Drucks Filialen). Diese werden zur Hälfte von Intersport Drucks* gesponsert. 

Der Würselener Schwimm-Club bedankt sich recht herzlich für die Unterstützung. 

Änderungen zum Vorteil der Athlet*innen sind nicht ausgeschlossen. 

*https://www.intersport.de/haendlersuche/sportgeschaefte-nordrhein-westfalen/52062-aachen-intersport-drucks/  

z 

7. Datenschutz 

 Mit der Teilnahme am Wettbewerb erklärt sich der Teilnehmer mit der elektronischen 

Speicherung, Verarbeitung und Weitergabe der wettkampfrelevanten 

personenbezogenen Daten unter Angabe von Namen, Vereinsname, 

Landesverbandszugehörigkeit, Alter, Klasse, Wettkampfbezeichnung, Startnummer 
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und Startzeit einverstanden. Diese Verarbeitung erfolgt gem. Artikel 6 Abs. 1 lit. b) 

DSGVO. Er willigt durch die Teilnahme am Wettbewerb ebenfalls in die Verarbeitung 

und Veröffentlichung der Start- und Ergebnislisten sowie, evtl. Fotos vom Wettkampf 

und der Siegerehrung in Aushängen, im Internet, in sozialen Medien sowie in weiteren 

Publikationen des Schwimmverbandes NRW oder seiner Untergliederungen ein. 

Teilnehmer können der Speicherung, Verarbeitung und Verwendung ihrer 

personenbezogenen Daten widersprechen und Löschung verlangen. Die Folgen 

ergeben sich aus den Wettkampfbestimmungen des Deutschen Schwimm-Verbandes 

e.V. Die bereits veröffentlichten Ergebnislisten werden bei einem Widerspruch gegen 

die Veröffentlichung nicht geändert, sie bleiben bestehen. 

 

8. Sonstiges 

8.1 Wir behalten uns vor, wie bereits im Vorwort angedeutet, die Anfangszeit zu ändern, 

 falls dies das Meldeaufkommen oder die „Echtzeit-Laufsetzung“ erfordern. 

8.2 Der Ausrichter übernimmt keine Haftung bei Diebstahl, Unfall oder Personenschaden 

und Sachbeschädigung. 

8.3 Weisen Sie Ihre Aktiven bitte darauf hin, dass sämtliche Gegenstände aus Glas oder 

glasähnliche Gegenstände, nicht mit in das Bad genommen werden dürfen. Bei 

Beschädigungen und Verschmutzungen, ist der Verursacher haftbar! 

8.4 Die Schwimmhalle darf nur mit Badeschuhen o.ä. betreten werden! 

8.5 Der Einlass erfolgt über den Seiteneingang, ca. 15 Meter links vom Haupteingang. 

8.6 Der kostenpflichtige Parkplatz des Aquana darf/kann benutzt werden. Der 

Parkautomat befindet sich im Eingangsbereich des Schwimmbads. Zusätzlich sind auch 

circa 50 kostenlose Parkplätze im Umkreis von wenigen 100 m verfügbar. 

8.7 Es stehen abschließbare Spinde/Schränke zur Verfügung, Pfand: 2€. 

8.8 Während der Veranstaltung wird eine kleine Cafeteria, ggf. mit Grillwürstchen, 

geöffnet. 

8.9 Kontakt Organisation: Nils Bues (schwimmwart@wsc-1962.de) 

8.10 Die Veranstaltung zeigte der WSC beim Fachwart Schwimmen des Schwimmbezirks an. 

 

Würselen, 09.06.2023 
 

 

______________________ 

 

______________________ 

Ullrich Kriescher 
1. Vorsitzender 

Würselener Schwimm-Club 1962 e.V. 

Nils Bues 
Schwimmwart 

Würselener Schwimm-Club 1962 e.V. 
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This English version is not legally binding and should 

be understood as an aid if someone is not so familiar 

with the German language. 

Announcement 
 

of 

 

1st WSC-Night-Sprint-Cup 
 

at 

 

Friday, 18.08.2023 
 

 

 

Organizer: 

Würselener Schwimm-Club 1962 e.V. 

 

 

Adress: 

Euregio Freizeitbad Würselen 

Willy-Brandt-Ring 100 

52146 Würselen 
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Dear friends of swimming, 

on 18.08.2023 the WSC Night Sprint Cup will take place for the 1st time at the Aquana in 

Würselen. 

The format differs from the classic competition as follows: 

First all 50s will be swum in medley order and then 100 individual medley. Each athlete must 

swim all distances and there is only one overall ranking. The times will be converted into 

points and accumulated. After the first leg, the points earned so far will be used as a 

criterion for the heats. The participants with the most points will start in the last heat. 

Depending on the number of entries, the athletes have a break of 30 to 40 minutes. 

The competition takes place on Friday evening, so that everyone has a free weekend 

afterwards. In general, we envision the whole thing as a short-lived and well-paced event. 

Depending on the number of entries, the timetable could take one of the two variants 

(serves only as an orientation. Final timetable can deviate). 

 Times at 30 min rhythm: Times at 40 min rhythm: 

   

Entree 18:45  18:45  

Warm up: 18:50  18:50  

   

Comp 11: 150 m Butterfyl (f) 20:00  19:40  

Comp 12: 150 m Butterfyl (m) 20:15  20:00  

Comp 13: 150 m Backstroke (f) 20:30  20:20  

Comp 14: 150 m Backstroke (m) 20:45  20:40  

Comp 15: 150 m Breaststroke (f) 21:00  21:00  

Comp 16: 150 m Breaststroke (m) 21:15  21:20  

Comp 17: 150 m Freestyle (f) 21:30  21:40  

Comp 18: 150 m Freestyle (m) 21:45  22:00  

Comp 19: 100 m ind. medley (f) 22:00  22:20  

Comp 10: 100 m ind. medley (m) 22:20  22:45  

   

Award ceremony: 23:00  23:15  

 

Basically, we want to address the somewhat older active athletes with the competition. 

From 2024, the WSC Night Sprint Cup will take place on the Friday evening before the 

Aquana WSC Cup and will be open to all age groups that are too old for the Aquana WSC 

Cup. This year, due to the proximity to the Sparkassen Cup, we are allowing one-off entries 

from year 2012, so that the event can be used as preparation for the Sparkassen Cup. 

The formal announcement follows on the next pages. We are looking forward to seeing you! 

 

Sporty greetings 

Nils Bues 

Swimming Manager 

Würselener Schwimm-Club 1962 e.V. 
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Announcement 
Brief information 

Name of the competition  1. WSC-Nacht-Sprint-Cup 

Date of the competition:  Freitag, 18.08.2023 ab 18:45 

Organizer   : Würselener Schwimm-Club 1962 e.V. 

Address of the competition venue: Euregio Freizeitbad Würselen   

     Willy-Brandt-Ring 100    

      52146 Würselen 

Competition programme: 

1. Section: Friday, 18.08.2023 

 Entree: 18:45 Uhr – Warm up: 18:50 Uhr – Referee meeting: 19:15 – Begin: 19:40 

WK 11. 150 m Schmetterling weiblich 2012 und älter 

WK 12. 150 m Schmetterling männlich 2012 und älter 

WK 13. 150 m Rücken weiblich 2012 und älter 

WK 14. 150 m Rücken männlich 2012 und älter 

WK 15. 150 m Brust weiblich 2012 und älter 

WK 16. 150 m Brust männlich 2012 und älter 

WK 17. 150 m Freistil weiblich 2012 und älter 

WK 18. 150 m Freistil männlich 2012 und älter 

WK 19. 100 m Lagen weiblich 2012 und älter 

WK 10. 100 m Lagen männlich 2012 und älter 

 

General provisions 

1. Competition rules 

The competitions will be held in accordance with the competition regulations (WB), 

the legal regulations (RO) and the anti-doping regulations (ADO) of the German 

Swimming Association (DSV). It is assumed that the athletes are entitled to participate 

according to § 19 (2) WB, especially the regulations for the licensing of German 

swimmers are pointed out. 

2. Entitlement to participate 

All clubs, starting groups and selection teams of the DSV as well as foreign clubs, 

starting groups and selection teams are eligible to participate, provided that they or 

their federations are members of World Aquatics.. 
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3. Competition 

3.1 The event will take place in the swimming hall "Aquana", Willy-Brandt-Ring 100, 52146 

Würselen. The competition lane is 25m long and has 5 lanes separated by wave killer 

lines. The water temperature is about 27 °C. The water depth is 1.00m - 3.80m. Timing 

is done by hand timing 

3.2 The heats for competitions 1 and 2 will be set according to the given entry times. For 

all subsequent events the heats will be seeded according to the cumulative points 

(FINA 2022), i.e. the overall ranking (see 6.1). 

3.3 According to WB §125 paragraph 6 the one-start-rule will be applied for the event. 

4. Registrations 

4.1 Entries can only be made for competition 1 or competition 2. These entries are to be 

sent to us by e-mail in the electronic data exchange format (according to DSV standard 

7 or Lennex standard 3). Corresponding templates (competition definition file) can be 

found on our homepage (www.wsc-1962.de/veranstaltungen/wsc-nacht-sprint-cup/). 

4.2 After reaching more than 100 athletes, no further entries from new clubs will be 

accepted. However, the maximum number of participants is 120. Entries exceeding this 

number will be rejected. 

 In addition to the absolute number of entries, gender-specific entries will be rejected 

as soon as there are more than 65 participants of one gender. This is necessary in order 

to enable a fast real-time evaluation and punctual start of the race. 

4.3 The registration address is: Markus Ungermann, nacht-sprint-cup@wsc-1962.de. 

4.4 The closing date is Friday, 11.08.2023 at 23:59. 

4.5 The entry fee is 19,00 € per active athlete. This corresponds to 3,80 € per start. 
(Approximately 3,80 € of the 19,00 € will be used for prize money). 

The amount has to be transferred to the WSC account at VR Bank Würselen: 

IBAN DE66 3916 2980 0101 9900 10   BIC GENODED1WUR 

by 16.08.2023 at the latest. If the entry fee has not been received, the club is not 

entitled to start. In case of non-participation of a club, the payment obligation 

remains unchanged. 

4.6 On the entry form the eligibility (according to §16 paragraph 2 of the WB) and the 

sporting ability (according to §8 paragraph 2 or §120 paragraph 2 of the WB) for all 

participants of the club must be confirmed. 

4.7 All clubs receive the protocol as a PDF document, as a download on the WSC website 

and as an e-mail. There is no paper version. 
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5. Referees 

All clubs must provide at least one judge with proper clothing (blue trousers/skirt, 

white top). If there are more than 50 entries (10 athletes), at least two judges must be 

provided. The exact number of judges to be provided will be announced with the entry 

results. 

 

6. Score 

6.1 The overall ranking is the sum of the points (FINA 2022) of all swum events. In case of 

disqualification, 0 points will be awarded for the distance. 

6.2 The individual competitions will be judged in double age groups (2012/2011, 

2010/2009, 2008/2007, 2006/2005) and the "open class". 

6.3 There will be no honouring of the best placed in the competitions. Only the 3 best of 

the double age groups from 6.2 and the "open class" in the overall ranking will be 

honoured. Medals and prizes (see 6.4) will be awarded. 

6.4 Based on 100 athletes, the prize money will be distributed as follows with a total 

amount of 380,00 €. 300 € will be used for the open class and 80 € for the age groups. 
For the open class the following distribution results for both genders (percentages 

related to 300 €): 

1. of the overall ranking of the "open class 75,00 € (25,0%) 

2. of the overall ranking of the "open class 50,00 € (16,7%) 

3. of the overall ranking of the "open class 25,00 € 1(8,3%) 

If the number of entries is lower than the entry limit, the prize money of the open 

classification will be adjusted compared to the amounts mentioned. The distribution 

key will be maintained as best as possible. The amounts will be rounded sensibly on 

the basis of the distribution key. 

The winners of the overall rankings of the double years of both sexes from 6.2 will 

receive vouchers from Intersport for an amount of 20 € (redeemable in all Intersport 
Drucks branches). Half of these vouchers are sponsored by Intersport Drucks*. The 

Würselener Schwimm-Club would like to thank you very much for your support. 

Changes for the benefit of the athletes are not excluded. In case of non german victors. 

20 € will be handed over in cash instead of a voucher. 

*https://www.intersport.de/haendlersuche/sportgeschaefte-nordrhein-westfalen/52062-aachen-intersport-drucks/  

z 

7. Data privacy 

 By participating in the competition, the participant agrees to the electronic storage, 

processing and forwarding of personal data relevant to the competition, including 

name, club name, national association affiliation, age, class, competition designation, 

start number and start time. This processing is carried out in accordance with Article 6 
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para. 1 lit. b) DSGVO. By participating in the competition, the participant also consents 

to the processing and publication of the start and result lists as well as any photos of 

the competition and the award ceremony in notices, on the Internet, in social media 

and in other publications of the NRW Swimming Association or its subdivisions. 

Participants may object to the storage, processing and use of their personal data and 

demand deletion. The consequences result from the competition regulations of the 

German Swimming Federation e.V. The already published result lists will not be 

changed in case of an objection against the publication, they will remain. 

 

8. Other 

8.1 We reserve the right, as already indicated in the foreword, to change the starting time 

if the volume of entries or the "real time running" requires it. 

8.2  The organiser accepts no liability in the event of theft, accident or personal injury and 

damage to property. 

8.3  Please inform your competitors that all glass or glass-like objects must not be taken 

into the pool. In the event of damage or soiling, the person causing the damage is 

liable! 

8.4  The swimming pool hall may only be entered with bathing shoes or similar! 

8.5  Admission is via the side entrance, approx. 15 metres to the left of the main entrance. 

8.6  The Aquana car park, for which a charge is made, may/can be used. The parking 

machine is in the entrance area of the swimming pool. free parking is also available up 

to a certain number in a few 100 m surroundings. 

8.7  Lockable lockers are available, deposit: 2€. 

8.8  A small cafeteria, possibly with grilled sausages, will be open during the event. 

8.9  Contact organisation: Nils Bues (schwimmwart@wsc-1962.de) 

8.10  The WSC will report the event to the swimming district's swimming supervisor. 

 

 

Würselen, 09.06.2023 

 

 

 

______________________ 

 

______________________ 

Ullrich Kriescher 
1. chairman 

Würselener Schwimm-Club 1962 e.V. 

Nils Bues 
Swimming manager 

Würselener Schwimm-Club 1962 e.V. 
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